

Benefiz-Golf-Turnier im Pinzgau 27.700 EURO FÜR DAS HILFSWERK SALZBURG

Zu einem Charity-Event lud Ende August der Verein Hilfswerk Salzburg: Im Zuge des Benefizgolfturniers in Zell am See konnten knapp 27.700 Euro an Spendengeldern gesammelt werden, die nun in Kinderbetreuungsangebote im Pinzgau fließen.

Salzburg/Pinzgau, 31. August 2020. Seit über 30 Jahren begleitet das Hilfswerk Salzburg Menschen aller Generationen durch den Alltag. Für die Pflege und Betreuung älterer und kranker Menschen ist das Hilfswerk wohlbekannt. Das Unternehmen bietet aber auch unterschiedlichste Kinderbetreuungsangebote an, die eine professionelle und liebevolle Betreuung von Kinder garantieren und gleichzeitig eine wichtige Entlastung für Eltern bedeuten. Um die Kinderbetreuungsangebote speziell im Pinzgau zu stützen, pädagogisch anzureichern und weiter auszubauen, wurde das diesjährige Benefiz-Golf-Turnier diesem Zweck gewidmet. Der Erlös: 27.700 Euro.

Das Benefiz-Turnier wurde im „Golfclub Zell am See – Kaprun – Saalbach/Hinterglemm“ ausgetragen. Über 80 Partner und Sponsoren aus Stadt und Land Salzburg – aber auch ehrenamtlich Tätige und Mitarbeiter/innen des Hilfswerks – nahmen an der Veranstaltung teil. Das Hilfswerk freut sich sehr über das Ergebnis der Benefizveranstaltung: *„Wir möchten uns herzlich bei allen Sponsoren und Partnern, dem Team des Golfclubs Zell am See sowie bei den Gästen des Turniers für ihr zeitliches und finanzielles Engagement bedanken. Mit den 27.685 Euro, die gesammelt wurden, können wir Familien im Pinzgau mittels flexibler und pädagogisch hochwertiger der Kinderbetreuung noch besser unterstützen“*, freut sich Christian Struber, Präsident des Hilfswerks Salzburg.



BU: Über 80 Golfer und Golferinnen nahmen Ende August am Benefiz-Turnier in Zell am See teil. Im Bild (v.l.) Bundesrat a.D. Bürgermeister a.D. Franz Wenger (Taxenbach), Hilfswerk Präsident Christian Struber, Geschäftsführerin Daniela Gutschl und der Regionalausschussvorsitzender im Pinzgau Paul Ganahl.



BU: Mit einem Benefiz-Golf-Turnier Ende August konnten für das Hilfswerk Salzburg 27.685 Euro an Spenden und Sponsorings gesammelt werden. Der Erlös wurde stellvertretend für die Teilnehmer/innen von Johann Warter (Bürgermeister Piesendorf, 2.v.l.) an das Team des Hilfswerks (v.l.). Paul Ganahl (Regionalausschussvorsitzender Pinzgau), Elke Schmeiderer (Leitung Regionalstelle Pinzgau) und Christian Struber (Vereins-Präsident Hilfswerk Salzburg) übergeben wurden.



BILDNACHWEIS: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraider M.A. | Unternehmenssprecherin |
a.spraider@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von der Hauskrankenpflege und Heimhilfe über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten knapp 1.300 Mitarbeiter/innen rund 8.800 Salzburger/innen durch den Alltag.